

Telfast® Plus
Fexofenadine HCl
Pseudoephedrine HCl



Apa itu Telfast® Plus?

Telfast® Plus mengandung Fexofenadine HCl (antihistamin/anti-alergi generasi ketiga) serta Pseudoephedrine HCl (dekongestan/pereda sumbatan hidung) yang efektif meringankan gejala rinitis alergi seperti bersin, pilek, gatal hidung/langit-langit mulut/tenggorokan, mata merah/berair/gatal, dan hidung tersumbat.

Telfast® Plus harus diberikan ketika kedua sifat antihistamin/anti-alergi dari Fexofenadine HCl dan sifat dekongestan/pereda sumbatan hidung Pseudoephedrine HCl, diharapkan.

Sediaan Telfast® Plus	Kekuatan	Deskripsi Produk
Tablet salut selaput pelepasan lambat	Fexofenadine HCl 60 mg & Pseudoephedrine HCl 120 mg	Tablet berbentuk lonjong dan cembung di kedua sisi, terdiri dari 2 lapis, lapis pertama berwarna putih, tercetak tulisan 06/012D, lapis kedua berwarna kuning kecoklatan

Zat tambahan: *microcrystalline cellulose, pregelatinized starch, croscarmellose sodium, magnesium stearat, carnauba wax, stearic acid, silicon dioxide, hydroxypropyl methylcellulose dan polyethylene glycol.*

Kapan dan Bagaimana Cara Penggunaan Telfast® Plus?

Usia	Dosis untuk rinitis alergi	Cara Pemakaian
Dewasa dan anak >12 tahun	1 tablet 2 kali sehari	 Konsumsi dengan air secukupnya, sebelum maupun sesudah makan. Jangan melebihi dosis yang dianjurkan

Bagaimana Telfast® Plus Bekerja?

- Fexofenadine HCl merupakan antihistamin (anti-alergi) generasi ketiga yang bekerja spesifik pada reseptor H1 (reseptor histamin/alergi) untuk meredakan gejala rinitis alergi.
- Pseudophedrine HCl merupakan simpatomimetik amina (berperan dalam penyempitan pembuluh darah untuk mempertahankan aliran darah yang cukup) yang efektif memberikan efek dekongestan (berkurangnya sumbatan hidung).
- Pemberian Telfast® Plus sesuai dosis anjuran harian dapat membantu menekan gejala rinitis alergi selama 24 jam.

Apa yang Perlu Diperhatikan dalam Penggunaan Telfast® Plus?

Jangan gunakan Telfast® Plus:

Jika mengalami alergi terhadap Fexofenadine HCl, Pseudophedrine HCl, atau bahan lain yang terkandung dalam obat ini serta jika mengalami glaukoma sudut sempit (kondisi mata yang merusak saraf), retensi urin (kesulitan buang air kecil), atau mempunyai riwayat hipertensi (tekanan darah tinggi) berat atau penyakit arteri coroner (pembuluh darah jantung).

Bersamaan dengan antibiotik eritromisin dan anti-jamur ketokonazol, inhibitor monoamine oksidase, obat antihipertensi yang mengganggu aktivitas simpatetik, obat golongan digitalis, simpatomimetik amina lainnya, maupun antasida yang mengandung magnesium & aluminium hidroklorida.

Pemberian Telfast® Plus pada pasien dengan hipertensi (darah tinggi), diabetes mellitus (DM), penyakit jantung iskemik (pembuluh darah arteri yang membawa oksigen ke otot jantung terhambat), peningkatan tekanan intraokular (tekanan yang dihasilkan oleh isi bola mata terhadap dinding bola mata), hipotiroidisme (gangguan kesehatan yang terjadi karena kurangnya produksi hormon tiroid oleh kelenjar tiroid), gangguan ginjal atau hipertrofi (pembesaran) prostat harus diberikan dengan perhatian khusus.

Dosis satu tablet sekali sehari direkomendasikan sebagai dosis awal pada keadaan penurunan fungsi ginjal.

Apa Efek Samping Telfast® Plus serta Penggunaannya pada Ibu Hamil dan Menyusui?



Penggunaan Telfast® Plus dalam kehamilan dan menyusui sebaiknya dihindari, kecuali atas petunjuk dokter.

Meskipun sangat jarang, beberapa efek samping penggunaan Fexofenadine HCl dan Pseudoephedrine HCl telah dilaporkan, antara lain insomnia (gangguan tidur), sakit kepala, mual, mulut kering, pusing, agitasi (perasaan gelisah, marah, gugup), kegelisahan, kecemasan, palpitasi (jantung berdetak cepat), kelelahan, mengantuk, gangguan tidur (paroniria), reaksi ruam, urtikaria (biduran), pruritus (gatal-gatal) dan hipersensitivitas/alergi (angioedema, bengkak), sesak dada, dyspnea (sesak nafas), flushing (wajah kemerahan) dan anafilaksis sistemik (reaksi alergi menyeluruh).

Tidak terdapat gejala spesifik overdosis/kelebihan obat Telfast® Plus yang dilaporkan terjadi hingga saat ini. Gejala yang muncul sesuai dengan gejala efek samping Telfast® Plus. Jika mengalami gejala-gejala tersebut, segera berkonsultasi ke dokter.

Kemasan & Cara Penyimpanan

Kemasan

Dus berisi 10 blister @ 10 tablet

Reg. No. DKL 2021208514A1

Penyimpanan

Simpan di bawah suhu 30°C,

HARUS DENGAN RESEP DOKTER

Diproduksi oleh:

Opella Healthcare International SAS
56 route de Choisy, Compiègne, 60200, France

Diimpor dan dikemas oleh:

PT Kalventis Sinergi Farma,
Jakarta, Indonesia

Di bawah lisensi dari:

Sanofi, France